



Ce 1er avril 2017

## procès-verbal

Les adhérents de l'association des oléiculteurs du pays de Fayence ont tenu leur assemblée générale, ce 1er avril 2017 à Fayence, en présence de M Nicolas Martel, vice président de la ComCom et de M Louis, conseiller communautaire (Callian).

personnes présentes ou représentées : voir liste ci jointe.

La session a été ouverte par une conférence de M Jean Lecomte, sur la lutte naturelle contre la mouche de l'olive.

Ils ont décidé :

1) sous réserve du paiement de la cotisation 2017, sont accueillis comme nouveaux membres

MMmes Aubert, A. Gerber, Pera, Siri; MM Pierre Devos, F Dotto, O Faron, H Freyburger, J Gaugher, MMme Ignatieff, MM B Lebbe, F Machabert, M. Maraldo, E. Rebuffel, Vercammen

2) les statuts sont modifiés : Article 27: le bureau soumet les comptes annuels à un ou deux contrôleurs aux comptes. (M Chr Zazzaron devient contrôleur).

Les convocations à l'Assemblée Générale, les pouvoirs, pourront être adressés par courriel.

(n'est pas enregistré aux statuts : M Ph Triniolles devient membre associé du bureau)

3) le rapport moral est approuvé ; le rapport financier est approuvé . Le reliquat du budget 2016 est reporté au crédit du budget 2017 (861,54 €).

4) Un répertoire des recettes gastronomiques à base d'olive sera édité. Un guide des « oliviers remarquables » du Pays de Fayence sera réalisé, avec le service du tourisme de la ComCom.

5) Divers : Les participants ont pris connaissance de l'agenda qui leur est proposé :

13 et 14 mai : foire agricole du pays de Fayence  
15 mai : par l'AFIDOL: formation à la lutte contre la mouche, à la greffe des oliviers  
27 septembre : formation par l'AFIDOL a la fertilisation des oliviers (M. Sebastien Le Verge)

À l'automne : nouvelle journée de dégustation de plats à base d'olive au restaurant « le Castellaras »

À la fin de l'automne : reprise du groupe d'entraide à la cueillette des olives, coordonné par Mme Onofri. Avec Mme Baron, elle prépare un projet de « charte » précisant les relations propriétaire – cueilleurs, et notamment les bases de calcul du



C<sup>o</sup> Maire de Callian

taux de retour de l'huile produite. Elle s'informerait par exemple du dispositif convenu à Utelle (06).

En janvier 2018: Nouvelle formation à la taille des oliviers, par l'AFIDOL (M. Alex Siciliano).

Une formation est souhaitée à l'irrigation ou à l'arrosage.

Une visite groupée est également envisagée aux pépinières Delmotte, au Puget sur Argens

Les membres de l'association ont également évoqué la poursuite de l'inventaire variétal oléicole, les suites qui pourraient être données à la belle biodiversité qui vient d'être identifiée.

6) Le site web [oleiculteursdupaysdefayence.fr](http://oleiculteursdupaysdefayence.fr) est brièvement présenté, ainsi que le film tourné en janvier 2017 sur la taille des oliviers.

Le président : Jean Gault

Le secrétaire : Klaus Bender

Le trésorier : <sup>Aminique</sup> Jacques Massé

Le trésorier adjoint : Alain Roubin

Membre du bureau : Jacques Léonard